
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 75  (SEPTUAGÉSIMA QUINTA) SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 26 DE NOVEMBRO DE 2019. 

Às 9h15 do dia 26 de novembro de 2019 o Senhor Presidente deste 
Legislativo, Edil Fernando Alves Lisboa Dm1, dá início à 75 
(septuagésima quinta) Sessão Ordinária do Ano de 2019. Em seguida o 
Senhor Presidente solicita que a Edil lara Bernardi, faça a leitura bíblica, 
de acordo com a Resolução n° 247, de 03.03.1 998. Logo, o Presidente 
convida a todos para que em pé, acompanhem a execução do Hino 
Nacional, de acordo com a Resolução n.° 351, de 08.04.2010. Em 
seguida, o Presidente põe em discussão a Ata da 74a  (septuagésima 
quarta) Sessão Ordinária realizada no dia 21 de novembro de 2019. O 

Edil Péricles Régis Mendonça de Lima, solicita a dispensa da leitura da 

Ata. EXTERNO PROTOCOLO N° 3037 a 3057/2019: OFÍCIOS da Prefeitura 
Municipal de Sorocaba, encaminhando respostas aos Requerimentos n°s 
2199, 2200, 2236, 2248, 2258, 2259, 2261, 2275, 2279, 2286, 2292, 2300, 2302, 
2312, 2318, 2333, 2337, 2339, 2341, 2371, 2387/2019, todos de autoria de Edis 
desta Casa. PROTOCOLO N° 3058/ 2019: OFICIO da Prefeitura Municipal de 
Sorocaba, encaminhando complemento de resposta ao Requerimento n° 
1239/2019, de autoria de Edil desta Casa. PROTOCOLO N° 3059/2019: 
OFÍCIO da Câmara Municipal de Marília, encaminhando Requerimento n° 
1476/2019 de Edil daquela Casa referente à moção de reconsideração de fala 
ao Governador do Estado de São Paulo, João Dória em evento realizado na 
cidade de Taubaté. PROTOCOLO N° 3060/2019: OFÍCIO da Prefeitura 
Municipal de Sorocaba, encaminhando cópias de documentos pertinentes a 
procedimentos licitatórios, em obediência à Lei n° 11.569/2017. 
PROTOCOLO N° 3061 a 3063/2019: ACÓRDÃOS do Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo, referentes à constitucionalidade das Leis Municipais 
n°s: 10.447/2013, 11.817/2018 e 11.882/2019. PROTOCOLO N° 3064 e 
3065/2019: OFÍCIOS das Entidades Centro Educacional Apascentai de Ação 
Social, CEI 119 "Innocente Berci", encaminhando resumo de atividades e 

balancetes referentes ao mês de outubro de 2019. APRESENTAÇÃO DAS 

MATÉRIAS PROJETOS DE LEI Projeto de Lei n° 371/2019, do Edil José 
Francisco Martinez, dispõe sobre critérios para a conservação da estabilidade 
e de demolição de marquises, em prédios residenciais e comerciais no 
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município de Sorocaba. Projeto de Lei no 372/2019, do Edil Hélio Mauro Silva 

Brasileiro, dispõe sobre a instituição do programa de integridade 

"Compliance" (anticorrupção) nas empresas contratadas pela administração 

pública do município de Sorocaba/SP e dá outras providências. Projeto de 

Lei n° 373/2019 do Edil Hélio Mauro Silva Brasileiro, dispõe sobre a criação 

do selo anticorrupção a ser concedido pela municipalidade a pessoas 

jurídicas de direito privado contratadas que adotarem o programa de 

integridade "Compliance" no Município de Sorocaba/SP e dá outras 

providências. PROJETO DE RESOLUÇÃO Projeto de Resolução n° 21/2019, 

da Mesa da Câmara Municipal, institui o Programa Jovem Aprendiz na 

Câmara Municipal de Sorocaba. Os Projetos foram enviados à Secretaria Turídica. 

Terminada a Leitura do Expediente Externo passa-se à leitura das 
Indicações: 1-1239/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. Mudança no horário 

(de intervalo), entre uma viagem e outra, da linha 25 da (Itavuvu). 1-

1240/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. Fazer colocação de cobertura no 

ponto da linha de ônibus (Itavuvu), existente dentro do Terminal Santo 

Antonio. 1-1241/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. Implantar 

equipamentos do programa 'Academia ao Ar Livre" e "Playground", na praça 
(abaixo da pista de skate), Avenida Chico Xavier, n. 404, Jardim Renascer. 1-

1242/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. Roçagem e limpeza dentro do 

espaço do "Céu das Artes" (Centro de Artes e Esportes Unificados), Rua 

Washington Pensa, n. 969, Jardim Santa Claudia, inclusive nos arredores da 

"Academia ao Ar Livre" e "Playground". 1-1243/2019, do Edil Fausto Salvador 

Peres. Executar recapeamento da rua Alpheu Castro Santos, em toda 

extensão, Jardim Rodrigo. 1-1244/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. 

Providenciar serviços de tapa-buracos na rua Alpheu Castro Santos, altura 

do n. 200, Jardim Rodrigo. 1-1245/2019, do Edil Fausto Salvador Peres. 

Informar o porquê só nesse local (avenida Elias Maluf, altura do n. 2490), 

Wanel Ville, tem placa de "Proibido Estacionar". 1-1246/ 2019, da Edil 

Fernanda Schlic Garcia. Implantar faixa elevada, sinalização de solo e 

melhorias para a segurança na travessia de pedestres na entrada da Rua 

Durvalino Manfio (próximo da Avenida Dr. Ulysses Guimarães), Parque das 
Laranjeiras. 1-1247/2019, da Edil Fernanda Schlic Garcia. Retirar árvore caída 

na Rua José Ângelo Fazano, 601, Parque Esmeralda. 1-1248/2019, do Edil José 
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Francisco Martinez. Transferência de ponto de ônibus para melhoria de fluxo 

de veículos em nova unidade de ensino da cidade. 1-1249/2019, do Edil João 

Donizeti Silvestre. Realizar poda de árvore frutífera na rua Paulo Victor 

Trevisan em frente ao n. 250, Jardim Turmalina, Éden. 1-1250/2019, da Edil 

Fernanda Schlic Garcia. Realizar manutenção nos gradis de acesso ao deque 

de madeira no Parque das Águas, Abaeté. 1-1251/2019, do Edil Péricles Régis 

Mendonça de Lima. Tomar providências quanto à infestação de pombos na 

Escola Municipal "Professor Edemir Antônio Digiampietri". 1-1252/ 2019, do 

Edil Péricles Régis Mendonça de Lima. Tomar providências quanto à 

infestação de formigas na CEI 64 "Joana Simon Sola". O Edil Hudson 
Pessini, solicitou a dispensa da leitura das Indicações. Em seguida, 
passa-se à votação dos seguintes Requerimentos, que foram 
aprovados em bloco a pedido do Edil Fernando Alves Lisboa Dini: Req. 

Verbal do Edil Antonio Carlos Silvano Júnior, voto de congratulações à 

equipe ASF /Associação Sorocabana de Futsal, Categoria Feminino Livre, 

pela conquista do Vice-Campeonato dos Jogos Abertos do Interior do Estado 

de São Paulo, modalidade Futebol de Campo, ocorrido na Cidade de Marília. 

Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações ao 

Servidor Público Sérgio Dias pela passagem da sua data natalícia, 

comemorada no dia 30 de novembro. Req. Verbal do Edil José Francisco 

Martinez, voto de congratulações à Sra. Brunna Diniz pela passagem da sua 

data natalícia, comemorada no dia 29 de novembro. Req. Verbal do Edil José 

Francisco Martinez, voto de congratulações ao casal Missionária Ester e 

Pastor Vanderlei Moura pela comemoração dos 48 anos de enlace 

matrimonial, no último dia 18 de novembro. Req. Verbal do Edil José 

Francisco Martinez, voto de congratulações à Sra. Eunice Estevam Adrião da 

Silva pela passagem da sua data natalícia, comemorada no dia 30 de 

novembro. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de 

congratulações ao Sr. Rafael Pinheiro do Carmo pela passagem da sua data 

natalícia, comemorada no dia 29 de novembro. Req. Verbal do Edil José 
Francisco Martinez, voto de congratulações ao professor José Simões de 

Almeida Junior pela passagem da sua data natalícia, comemorada no dia 28 

de novembro. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de 

congratulações ao engenheiro Marcello Alves de Souza, ex-professor do 
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Instituto Militar de Engenhearia (IME), pós-graduado e mestre em Ciências 

da Engenharia pela Universidade de Michigan, nos Estados Unidos; Cel. 

reformado do Exército Brasileiro que foi o precursor no ensino da engenharia 

no Brasil. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações 

ao casal Thiago Dias Morales e Keite Meira Morales pelo enlace matrimonial 

realizado no dia 22 de novembro. Req. Verbal do Edil José Francisco 

Martinez, voto de congratulações à Sra. Luiza Amália Hatem pela passagem 

da sua data natalícia, comemorada no dia 28 de novembro. Req. Verbal do 

Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações à Professora Maria Inês 

Moron Pannunzio pela passagem da sua data natalícia, comemorada no dia 

30 de novembro. Req. Verbal do Edil Fausto Salvador Peres, voto de 
congratulações à Diretoria do Grêmio Vitória Régia pela organização da ia 

Copa de Futsal, Paulo Roberto Lopes", no dia 30 de novembro de 2019. Req. 

Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dm1, voto de congratulações ao 

Ricardo Prestes de Camargo pela passagem de sua data natalícia, 

comemorada no dia 10 de dezembro. Req. Verbal do Edil Fernando Alves 

Lisboa Dini, voto de congratulações aos atletas do Sub 13 do Projeto Sorocaba 

Basketball Futuro Olímpico III que garantiu a vitória contra a equipe de Tatuí 

e venceu o Campeonato LDP categoria de base de Basquetebol. Req. Verbal 

do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações ao Guarda Civil 

Municipal Edmar Luiz Voticoski por orientar como agir o pai do bebê de 6 

dias que, engasgado com leite, já estava sem respirar, salvando a vida da 
criança. Req. Verbal do Edil Hudson Pessini, voto de congratulações ao 

Senhor Edair Buganza pelos relevantes serviços sociais prestados nos 10 anos 

como Presidente da Integrar Núcleo de Educação Especial, na cidade de 

Sorocaba. Req. Verbal do Edil Hudson Pessini, voto de congratulações aos 

Guardas Civis Municipais, descritos abaixo, pelas orientações e salvamento 
de uma criança com seis dias de vida que se encontrava em estado de 

engasgamento, na madrugada do dia 25 de novembro do corrente ano. Req. 

Verbal do Edil João Donizeti Silvestre, voto de congratulações à Senhora Elsa 

Silva de Souza pela passagem de sua data natalícia comemorada no dia 

24/11/2019. Req. Verbal do Edil José Apolo da Silva, voto de congratulações 

ao senhor Carlos Rodrigo Baralhas pela passagem da sua data natalícia, 

comemorada no dia 26 de novembro. Req. Verbal do Edil José Apoio da Silva, 

4110 



CÂMARA MUNICIPAL DE S ORO CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

voto de congratulações à senhora Neusa Lopes dos Santos pela passagem da 

sua data natalícia, comemorada no dia 25 de novembro. Req. Verbal do Edil 

Renan dos Santos, voto de congratulações ao time de futsal "Manchester 

Paulista! CJA Sports" pela conquista do título da Taça Votorantim, 

comemorada em 12 de novembro de 2019. Req. Verbal do Edil Renan dos 

Santos, voto de congratulações ao time de futsal "Manchester Paulista/CJA 

Sports" pela conquista do título do Campeonato Citadino de Sorocaba, 

comemorada em 19 de novembro de 2019. Req. Verbal do Edil Renan dos 

Santos, voto de congratulações ao Sr. Marcos Alexandre Lamarca pela 

passagem de sua data natalícia, comemorada em 25 de novembro. Req. 

Verbal do Edil Anselmo Rolim Neto, voto de profundo pesar pelo 

falecimento da Senhora Maria Eunice de Fátima, 55 anos, ocorrido no último 

dia 25. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de profundo 

pesar pelo falecimento de Fabiano Romito Vicente, no dia 22 de novembro de 

2019. Req. Verbal do Edil Fausto Salvador Peres, voto de congratulações pelo 

Dia do Rádio e do Radialista, ao jornalista e radialista Rogério Bolinho. Req. 

Verbal do Edil Fausto Salvador Peres, voto de congratulações à senhora 

Ivonete da Silva Alves (Cooperadora), em homenagem aos 20 anos de 

fundação da Igreja Assembleia de Deus Filadélfia Sorocaba, comemorada no 

dia 13 de novembro de 2019. Req. Verbal do Edil Luis Santos Pereira Filho, 

voto de congratulações às gêmeas Raíne Nunes Rodrigues e Raíssa Nunes 

Rodrigues pela passagem da sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Luis 	\ \ 
Santos Pereira Filho, voto de congratulações aos pastores aniversariantes do 

mês de novembro. R-2461/2019, do Edil João Donizeti Silvestre, solicita a 

CPFL (Companhia Piratininga de Força e Luz) informações sobre a poda das \ ' 

árvores localizadas na rua Mário Monteiro de Carvalho, altura do n° 401, no 

Cajuru. R-2462/2019, do Edil Vitor Alexandre Rodrigues, realização de 

Sessão Solene para entrega do Mérito Esportivo "Newton Correa de Castro 

Junior (Campineiro)" ao Senhor João Eduardo Gossi (Du), dia 03 de dezembro 
às 19h30. R-2463/2019, do Edil Rodrigo Maganhato, cancelamento da 

Audiência Pública em comemoração ao "Dia Municipal das Pessoas com 

Deficiência", que seria realizada no dia 06 de dezembro às 14h00. R-

2464/ 2019, do Edil Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do 

Executivo informações sobre a possibilidade de agendamento de consultas 
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por plataforma on-line. R-2466/ 2019, do Edil Rodrigo Maganhato, 

solicitando do Executivo informações sobre a aquisição e utilização de 

equipamentos de tecnologia para atividades da Guarda Civil Municipal. R-

2467/ 2019, do Edil Anselmo Rolim Neto, solicitando do Executivo 

informações sobre barulho, comércio ilegal e utilização de energia elétrica 

irregular no Carandá. R-2470/2019, do Edil Hudson Pessini, solicitando do 

Executivo informações sobre a instalação de redutor de velocidade e demais 

recursos necessários a fim de diminuir o número de colisões e atropelamentos 

na rua Odilon Batista da Silva Filho e na rua Alberto Nogueira Padilha, ambas 

no Jardim Montreal. R-2471/2019, do Edil Hudson Pessini, solicitando do 

Executivo informações sobre o estado de abandono de prédio particular 

localizado à rua Emílio Kerche de Menezes, n° 258, na Vila Haro. R-

2472/2019, do Edil Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações 

sobre a falta de iluminação na Alameda das Azaléias, n° 38, no Jardim Simus. 

R-2473/ 2019, do Edil Antonio Carlos Silvano Júnior, solicitando do Executivo 

informações sobre patrolamento e implantação de cascalho, na estrada Dr. 

Leônidas do Amaral, no bairro Aparecidinha. R-2474/2019, do Edil José 

Francisco Martinez, solicitando do Executivo informações sobre sinalização 

de solo e aérea na estrada Sorocaba - Iperó. R-2475/2019, do Edil José 

Francisco Martinez, voto de congratulações ao empresário Antônio José 

Ayub pela comemoração dos seus 80 anos, no último dia 18 de novembro. R-

2476/2019, do Edil Luis Santos Pereira Filho, voto de congratulações ao 

Supermercado Tauste pela ação "Tauste Social" que realiza projetos voltados 

à melhoria da qualidade de vida da população mais carente. R-2477/ 2019, do 

Edil Hélio Mauro Silva Brasileiro, realização de Audiência Pública para 

debater o tema "Manobra de Heimlich: Desobstrução de Mitos e Dúvidas", 

dia 5 de dezembro às 19h00. R-2478/2019, do Edil Hélio Mauro Silva 

Brasileiro, solicitando do Executivo informações sobre estudos para 

implantação de novo cruzamento na avenida Washington Luís, na altura do 

n° 1.258. R-2479/2019, do Edil Rodrigo Maganhato, solicitando do Executivo 

informações sobre a conclusão das obras da Escola Municipal "João Francisco 

Rosa". R-2480/2019, do Edil José Francisco Martinez, solicitando do 

Executivo informações sobre estudo de viabilidade para implantação de uma 

"Faixa Viva" em frente aos portões principais de entrada e saída de alunos 
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(portão 2, na rua Manoel Pereira e Silva e portão 3, na rua Prof. Jorge Moysés 

Betti), do Colégio COC Santa Rosália, a pintura das faixas das ruas no entorno 

do colégio, a diminuição do espaço destinado a veículos escolares e 

implementar no local "Vaga Rápida 10 mm". R-2481/2019, do Edil José 

Francisco Martinez, solicitando do Executivo informações sobre implantação 

de radar e tachões em frente ao Colégio Vitória, no bairro Santa Rosália. R-

2482/2019, do Edil Anselmo Rolim Neto, solicitando do Executivo 

informações sobre supressão de árvore na rua João Correa, em frente ao n° 

215, no Jardim Los Angeles. R-2484/2019, do Edil João Donizeti Silvestre, 

voto de congratulações à professora Bárbara Sorilha, pela classificação entre 

as 10 melhores do município pelo programa "Conectando Boas Práticas" com 

o Projeto "Gincana Matemática". R-2485/2019, do Edil João Donizeti 

Silvestre, voto de profundo pesar pelo falecimento da Senhora Maria do 

Rosário de Almeida Alves, ocorrido no último dia 22 de novembro. R-

2486/2019, do Edil Francisco França da Silva, solicitando do Executivo 

informações sobre o cumprimento da Lei Municipal n° 10.527, de 31 de julho 

de 2013. R-2487/2019, do Edil Francisco França da Silva, solicitando do 

Executivo informações sobre instalação de "Academia ao Ar Livre" no Wanel 

Ville S. R-2488/ 2019, do Edil João Donizeti Silvestre, solicitando do Executivo 

informações sobre a implantação de uma "Faixa Viva" na avenida Victor 

Andrew, altura do n° 2.105. R-2489/2019, do Edil Renan dos Santos, 

solicitando do Executivo informações sobre possibilidade de implantar 

"Faixa Viva" na av. Dr. Ulysses Guimarães altura do n° 683, no Parque das 

Laranjeiras. R-2490/2019, do Edil Fausto Salvador Peres, solicitando do 

Executivo informações sobre a possibilidade da implantação de uma 

"Academia ao Ar Livre" e "playground", atrás do espaço do estacionamento 

da Igreja Quadrangular, da avenida Vinícius de Moraes s/n°, no Parque São 

Bento. R-2491/2019, da Edil Fernanda Schlic Garcia, solicitando do Executivo 

informações sobre a Guarda Civil Municipal de Sorocaba. R-2492/2019, da 

Edil Fernanda Schlic Garcia, solicitando do Executivo informações sobre a 

adutora no canteiro da avenida Eugênio Bernardi. R-2493/2019, da Edil 

Fernanda Schlic Garcia, solicitando do Executivo informações sobre o evento 

"Sorocaba Abraça os Animais" realizado no dia 06 de outubro. R-2494/2019, 

da Edil Fernanda Schlic Garcia, solicitando do Executivo informações sobre 
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o bem-estar animal no município de Sorocaba - Zoológico e mutirões. R-

2495/2019, do Edil Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações 

sobre a falta de manutenção e limpeza em bocas de lobo existentes na rua 

Vitor Cioffi de Lucca, no Jardim Santa Esmeralda. R-2496/2019, do Edil 

Hudson Pessini, solicitando do Executivo informações sobre a roçagem, 

limpeza e revitalização de praça pública localizada na rua Professora Maria 

Luiza Gonçalves, esquina com a rua Rosa Castilheiro Ambrozini, no Jardim 

Santa Esmeralda. R-2497/ 2019, da Edil Tara Bernardi, realização de Audiência 
Pública sobre o tema "Dia Internacional dos Direitos Humanos", dia 10 de 

dezembro às 19h00. R-2498/2019, da Edil Tara Bernardi, realização de Sessão 

Solene em comemoração ao "Dia e a Semana Municipal do Samba", dia 02 de 

dezembro às 19h00, na Biblioteca Infantil. R-2499/2019, da Edil Tara Bernardi, 

realização de Sessão Solene para "Formatura das Promotoras Legais 

Populares (PLPs)", dia 14 de dezembro às 15h00. R-2500/2019, da Edil Tara 

Bernardi, voto de congratulações à Senhora Maria de Fátima Pires dos Santos 

pela sua dedicação ao voluntariado. R-2501/2019, da Edil Tara Bernardi, 
solicitando do Executivo informações sobre mobilidade e sistema viário e 

qual é a capacidade de suporte do município. R-2502/2019, da Edil Cíntia de 

Almeida, transcrição nos Anais da Câmara Municipal de Sorocaba do inteiro 
teor do artigo "Prefeito, Vice e Vereadores Tomam Posse Hoje em Sorocaba", 

de autoria do jornalista José Antônio Rosa, publicado no jornal "Cruzeiro do 

Sul", na edição de 01 de janeiro de 2001. R-2503/2019, do Edil Péricles Régis 

Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre os efeitos da 

Emenda Constitucional 103 no que diz respeito às incorporações salariais. R-
2504/ 2019, do Edil Péricles Régis Mendonça de Lima, solicitando do 

Executivo informações sobre motivo de demora por parte da Secretaria da 

Cultura para ofício do Conselho Municipal de Política Cultural de Sorocaba 

e propostas LTNC 2020. R-2505/2019, do Edil Péricles Régis Mendonça de 

Lima, solicitando do Executivo informações sobre o fornecimento de caixas 

d'água sociais para a população de baixa renda. R-2506/ 2019, do Edil Péricles 

Régis Mendonça de Lima, solicitando do Executivo informações sobre 

possíveis parcerias para o incremento da Educação Especial no ensino 

municipal de Sorocaba. R-2507/ 2019, do Edil Renan dos Santos, realização de 

Audiência Pública sobre o tema: Política Ambiental e Conscientização 
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Populacional Sobre a Coleta Seletiva e Reciclagem de Resíduos Sólidos', dia 

03 de dezembro às 14h00. O Primeiro Expediente encerra-se às 1 0h09. 
Todos os Edis estavam presentes. Havendo quorum, inicia-se a Ordem 
do Dia: ORDEM DO DIA PARA A 75 (SEPTUAGÉSIMA QUINTA) 
SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 26 DE NOVEMBRO DE 2019. 
2 DISCUSSÃO Projeto de Lei n° 318/2019, do Executivo, estima a receita e 

fixa a despesa do Munícipio para o exercício de 2020. Arquivadas as Emendas 
nos Ti, 3, 5, 6, 7, 8, Til, 12, 13, 14, 15, 18, 22, 24, 26, 28, 30, 36, 40, 42, 44, 46, 48, 52, 
54, 56, 58, 74, 115, 126, 131, 140, 147, 149, 153, 154, 155, 156, 157, 159, 163, 164, 
192, 2041  240, 241, 242, 243, 244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 251, 252, 253, 254, 
255, 2561  257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 269, 378, 379, 
380, 403, 547, 548, 549, 550, 551, 569, 606, 709, 710, 712 a pedido dos autores / 
Rejeitada a Emenda n° 570 IA provado o Projeto de Lei e Aprovadas as Emendas nos 
34, 38, 50, 60, 61, 62, 63, 64, 67, 68, 70, 77, 78, 79, 80, 82, 83, 87, 88, 90, 95, 96, 97, 
98, 99, 100, 101, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 127, 128, 129, 130, 132, 
133, 134, 135, 136, 137, 138, 139, 141, 142, 143, 144, 145, 146, 148, 150, 151, 152, 

158, 160, 161, 162, 165, 197, 203, 205, 208, 210, 211, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 
218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 230, 231, 233, 234, 236, 237, 238, 239, 

270, 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 286, 

287, 288, 289, 290, 291, 292, 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 

304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312, 313, 314, 315, 316, 317, 318, 319, 320, 

321, 322, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 329, 330, 331, 332, 333, 334, 335, 3361  3371  

338, 339, 340, 341, 342, 343, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 351, 352, 353, 354, 

355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 364, 365, 366, 367, 368, 369, 370, 371, 

372, 373, 374, 375, 376, 377, 381, 382, 383, 384, 385, 386, 387, 388, 389, 390, 391, 

392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 404, 405, 406, 407, 408, 409, 

410, 411, 412, 413, 414, 415, 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 426, 

427, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, 

444, 445, 446, 447, 448, 449, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458, 459, 460, 

461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 473, 474, 475, 476, 477, 
478, 479, 480, 481, 482, 483, 484, 485, 486, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 493, 494, 

495, 496, 497, 498, 499, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 
512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 519, 520, 521, 522, 523, 524, 525, 526, 527, 528, 

529, 530, 531, 532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 

546, 552, 553, 554, 555, 556, 557, 558, 559, 560, 561, 562, 563, 564, 565, 566, 567, 

(A 
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568, 571, 572, 573, 574, 575, 576, 577, 578, 579, 580, 581, 582, 583, 584, 585, 586, 
587, 588, 589, 590, 591, 592, 593, 594, 595, 596, 597, 598, 599, 600, 601, 602, 603, 
604, 605, 607 (com voto contrário do Edil Péricles Régis Mendonça de Lima), 608, 
609, 610, 611, 612, 613, 614, 615, 616, 617, 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624, 625, 
626, 627, 628, 629, 630, 631, 632, 633, 634, 635, 636, 637, 638, 639, 640, 641, 642, 
643, 644, 645, 646, 647, 648, 649, 650, 651, 652, 653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 
660, 661, 662, 663, 664, 665, 666, 667, 668, 669, 670, 671, 672, 673, 674, 675, 676, 
677, 678, 679, 680, 681, 682, 683, 684, 685, 686, 687, 688, 689, 690, 691, 692, 693, 
694, 695, 696, 697, 698, 699, 700, 701, 702, 703. 704. i'05. 706. 707. 708 e 711. A 
Sessão foi prorrogada por 20 minutos apddo da Edil Cíntia de 
Almeida e por mais 20 minutos apedido do Seho'Í  Presidente Fernando 
Alves Lisboa Dini. Não havendo mais matfia, ncerra-se a Sessão. 
Levanta-se a Sessão ffis 1 

PRESIDENTE: FERNANDO ALvES LISBOA 

1° VICE-PRESIDENTE: FAusTb SALVADOR 

20 VICE-PRESIDENTE: IRINEU DÓNIZETI DE TOLEDO 

3° VICE-PRESIDENTE: HUDSON 

10 SECRETÁRIO: LUIS SANTOS PEREIRA 

20 SECRETÁRIO: JOSÉ APOLO 

30  SECRETÁRIO: PÉRICLES RÉGIS MENDONÇA DE LIMA 
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REQUERIMENTO N.o: 	. 2502 

\\ '/ 
TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SOROCABA DO INTEIRO TEOR DO ARTIGO "PREFEITO, VICE E 

VEREADORES TOMAM POSSE HOJE EM S0R0cABA" 9  DE AUTORIA DO 

JORNALISTA JOSÉ ANTÔNIO ROSA, PUBLICADO NO JORNAL "CRUZEIRO 

DO SUL", NA EDIÇÃO DE 01 DE JANEIRO DE 2001, SEGUNDA-FEIRA. 

CONSIDERANDO que saber a história de um povo 
significa resgatar e preservar a tradição daqueles que contribuíram para 
que chegássemos ao ponto em que nos encontramos; 

CONSIDERANDO que o registro dessa história é 
importante porque nos dá condições de entender estruturas econômicas, 
sociais, políticas, religiosas, ideológicas e jurídicas da sociedade em que 
vivemos; 

CONSIDERANDO que o artigo do jornalista José Antônio 
Rosa, com o título "Prefeito, vice e vereadores tomam posse hoje érn 

Sorocaba" publicado no Jornal Cruzeiro do Sul, na edição de l de janeiro 
de 2001, registra momentos políticos importantes para a nossa cidade; 





/ 
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CONSIDERANDO que nesse artigo ficou registrado o 

momento onde tivemos o primeiro prefeito reeleito da história política da 

cidade, Renato Amary; 

CONSIDERANDO que nesse artigo ficou também 
registrado os nomes dos integrantes do Poder Legislativo que conduziram 
os rumos de Sorocaba pelos anos de 2001 à 2004, sendo eles: Cintia de 
Almeida (PV), Gabriel César Bittencourt (PT), Irineu Donizeti Toledo 
(PFL), Mário Marte Marinho Júnior (PFL), Antônio Carlos Silvano 
(PSDB), Paulo Francisco Mendes (PFL), Moacir Luis Silva de Oliveira 
(PFL), Carlos Ferreira dos Santos, conhecido como Carlinhos da Farmácia 
(PSDB), João Donizete Silvestre (PSDB), Francisco Moko Yabiku 
(PSDB), Antônio Arnaud Pereira (PT), Tânia Baceili (PT), Raul Marcelo 
de Souza (PT), Jessé Loures de Moraes(PV). 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja transcrito 
nos Anais desta Edilidade o inteiro teor do artigo "Prefeito, vice e 
vereadores tomam posse hoje em Sorocaba", de autoria do jornalista José 
Antônio Rosa, publicado na página A-4 do Jornal Cruzeiro do Sul, na 
edição do dia 01 de janeiro de 2001, uma vez que o referido artigo se 
reveste de inegável importância histórica, ao promover o registro de tão 
importante momento na história da política de nossa cidade. 

S/S.., 21 de novembro de 2019. 

' 

CÍrTIA DE ALMEIDA 
VEREADOR  
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